

## Questions and Answers / Questions et Réponses

No./N°

4

Project Description / Description de projet <b>Supply and Delivery of a metallic and polymeric materials impact tester / Fourniture et livraison d'un testeur d'impact de matériaux métalliques et polymères</b>		
Solicitation No./ N° de sollicitation <b>23-58124</b>	Project No./N° de projet	W.O. No./N° d'ordre de travail
Departmental Representative / Représentant Ministériel <b>Carol Cooper</b>	Date <b>12 February/Fevrier 2024</b>	
Notice:  This Q&A shall form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the RFP.		Avis:  Cet Q&R fait partie intégrale des dossiers d'appel d'offres; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec la DDP.

Test Pressure:

6a. The gas differential pressure range must be between 0MPa and 0.1MPa at the minimum (a wider range is acceptable but must include 0MPa to 0.1MPa).

**Q1:** Could you please explain more about this requirement! Does this require an air pump? Is this a device that requires automatic feeding?

**A1.** Yes. If the vendor choose to provide a separate temperature chamber, the device will require automatic feeding from the temperature chamber to test chamber.

Pression d'essai :

6a. La plage de pression différentielle de gaz doit être comprise entre 0MPa et 0,1MPa au minimum (une plage plus large est acceptable mais doit inclure 0MPa à 0,1MPa).

**Q1 :** Pourriez-vous s'il vous plaît expliquer plus sur cette exigence ! Cela nécessite-t-il une pompe à air ? S'agit-il d'un appareil qui nécessite une alimentation automatique ?

**R1.** Oui. Si le fournisseur choisit de fournir une chambre de température séparée, l'appareil nécessitera une alimentation automatique de la chambre de température à la chambre d'essai.